

Un barbecue pour fêter le vivre-ensemble

Le barbecue de la Davière, qui réunit habitants, gens du voyage, acteurs culturels et sociaux a lieu ce soir, à partir de 18 h. Visite de l'aire d'accueil, concert, spectacle, repas partagé : c'est la fête !

Le rendez-vous

Le barbecue de la Davière, c'est « la cerise sur le gâteau », « La fin d'un parcours aussi », présente Bruno Fléchard, co-directeur du Kiosque, centre d'action culturelle de Mayenne communauté.

Tout au long de l'année, des actions sont menées avec l'association Les Possibles (centre social) et l'Association mayennaise d'action auprès des gens du voyage (Amav). Objectif ? Utiliser le levier de la culture pour créer des liens. Concrètement, « des familles des quartiers et des voyageurs viennent à des spectacles, participent à des ateliers, des stages », précise Grégory Vaudolon, animateur social à l'Amav. Alors, à la fin de l'année, « c'est la fête ». Et cela fait douze ans que ça dure. Le terrain d'accueil des gens du voyage, le plus grand du département, ouvre ses portes à tous. Et cette année, le rendez-vous est fixé ce mercredi.

« Faire tomber les barrières »

« C'est unique, assure Marina, une voyageuse. Je n'ai jamais vu ça dans une autre aire. » Ces nouveaux voisins sur l'aire confirment. Quand Grégory Vaudolon les invitent à participer, flyer en main, ils pensent que c'est une blague. L'an dernier, Marina, qui avait quitté Mayenne, a même fait un aller-retour pour venir. D'une cinquantaine de personnes pour la première édition en 2007, « nous arrivons maintenant à 350. Cet événement permet de faire tomber les barrières et de balayer les appariations, les mauvaises représentations. C'est bénéfique pour tout le monde », insiste Bruno Fléchard. Nathalie a déjà fait visiter sa caravane. « Je trouve que c'est une bonne initiative, cela ne me dérange pas de



CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Ouest France

Mercredi 19 juin 2019

Les festivités démarrent à 18 h, par une visite de l'aire d'accueil. Dans l'après-midi, « les cuistados », les jeunes des quartiers accompagnés par Inalta (anciennement Sauvegarde) préparent l'apéritif. Les enfants, qui ont découvert la batucada au conservatoire, assureront une représentation, avant un spectacle de clown, La Cuisine, proposé par la compagnie Maboul Distorsion, à 20 h 30. Après le repas partagé, « on termine par une scène ouverte ».

Sur les vingt-six emplacements, la plupart sont occupés par des « habitués ». « On est intégré, assure Nathalie. Dans les magasins, chez le médecin, les gens nous connaissent. C'est bien que les sédentaires et les gens du voyage se mêlent. » Même si ce n'est que le temps d'une soirée.

Alix DEMAISON.